



Photovoltaik-Anlagen benötigen regelmässig eine professionelle Solarreinigung

Berliner Dienstleister führt die Solarreinigung bundesweit durch.

(NL/9159172161) Photovoltaik-Anlagen benötigen regelmässig eine professionelle Solarreinigung

Ein Leben ohne Strom dürfte sich heute kaum noch einer vorstellen können. Doch für die Herstellung dieser Energie wird die Umwelt immer noch extrem belastet. Dieses könnte sich jedoch langfristig ändern, da erneuerbare Energien immer interessanter werden. Bestes Beispiel dafür ist die Photovoltaik, welche sich einer stetig steigenden Nachfrage erfreut. Photovoltaik- beziehungsweise Solaranlagen werden von immer mehr Haushalten eingesetzt, um einen Teil des benötigten Stromes selbst durch erneuerbare Energien herzustellen. Die Investition macht sich grundgesetzlich bezahlt, da der Energieüberschuss in das öffentliche Stromnetz eingespeist werden kann und bares Geld bringt.

Mehr Infos finden Sie hier: <http://www.cc-solarreinigung.de>

Damit sich die Investition möglichst schnell rentiert, spielt die Effizienz der jeweiligen Photovoltaikanlage eine äußerst wichtige Rolle. Hier gilt, eine saubere Anlage ist deutlich produktiver als Paneele, die mit der Zeit gewisse Verunreinigungen vorweisen. Bei einer Dachneigung von ca. 20° wird zwar ein Selbstreinigungseffekt erzielt, dennoch bietet sich eine Solarreinigung an, die in regelmäßigen Abständen durchgeführt wird. Erneuerbare Energien, die durch eine Photovoltaik Anlage produziert werden sollten unbedingt regelmäßig überprüft werden. Wird selbst bei praller Sonne deutlich weniger Strom erzeugt, sollte sofort der Zustand der Anlage in Augenschein genommen werden. Besonders häufig verlieren Photovoltaik Anlagen an Produktivität, wenn die Dachneigung zu gering ist oder Module mit Rahmen verbaut wurden. Am Rahmen setzten sich Verunreinigungen schnell fest, so dass eine regelmäßige Solarreinigung unbedingt notwendig ist wobei Rahmenlose Komponenten allerdings längst nicht so stabil sind.

Faktoren, die eine Solarreinigung erzwingen, sind Blütenstaub, Moos und natürlich Vogelkot. Da die Nachfrage an erneuerbare Energien stetig steigt und immer mehr Haushalte und Unternehmen auf die Photovoltaik setzten. Daher gibt es auch zahlreiche Firmen, die den Fokus auf erneuerbare Energien setzten und teilweise sogar eine professionelle Solarreinigung anbieten.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/jduyab>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/umweltthemen/photovoltaik-anlagen-benoetigen-regelmaessig-eine-professionelle-solarreinigung-54697>

Pressekontakt

Conzept Clean

Herr Jens Geisler
Bruno-Baum-Str. 55
12685 Berlin

info@conzept-clean.de

Firmenkontakt

Conzept Clean

Herr Jens Geisler
Bruno-Baum-Str. 55
12685 Berlin

cc-solarreinigung.de
info@conzept-clean.de

Diese Pressemitteilung wurde im Auftrag übermittelt. Für den Inhalt ist allein das berichtende Unternehmen verantwortlich.